

**Sitzung des Integrationsrates am 05.12.2012****Mitteilung: erhöhte Zuweisung von ausländischen Flüchtlingen ab Oktober 2012**

Ab Anfang Oktober 2012 wurde in den Medien über die verstärkte Einreise von ausländischen Flüchtlingen - insbesondere aus Bosnien Herzegowina und Serbien - berichtet, die unter anderem dazu geführt hat, dass seitens der Stadt Köln vorübergehend 100 Flüchtlinge untergebracht werden müssten. Die Stadt Sankt Augustin war von vorübergehenden Unterbringung von Flüchtlingen aufgrund zu geringer Kapazitäten nicht betroffen. Durch die Bezirksregierung erfolgte jedoch der Hinweis, dass aufgrund der gestiegenen Flüchtlingszahlen die Kommunen mit weiteren Zuweisungen zu rechnen hätten.

Im Jahr 2012 wurden der Stadt Sankt Augustin bisher 10 Spätaussiedler und 49 ausländische Flüchtlinge zugewiesen, hiervon 18 ausländische Flüchtlinge in dem Zeitraum ab dem 05.10.2012. Bei den 18 Flüchtlingen handelt es sich um drei Einzelpersonen und eine zwei-, zwei vier- und eine fünfköpfige Familie.

Die zugewiesenen Personen stammen aus folgenden Herkunftsländern:

Herkunftsland	Anzahl der Personen
Bosnien/Herzegowina	5
Serbien	4
Ägypten	4
Sri Lanka	2
Syrien	2
Marokko	1

Nachrichtlich erfolgt der Hinweis, dass die Flüchtlingszahlen auf Landesebene von 13.835 im Januar 2012 auf 16.874 im Oktober 2012 angestiegen sind.